



Achim Post

Mitglied des Deutschen Bundestages
Abgeordneter für den Wahlkreis Minden-Lübbecke
Vorsitzender der NRW-Landesgruppe in der SPD-Bundestagsfraktion

Postanschrift:
Platz der Republik 1
11011 Berlin

Hausanschrift:
Jakob-Kaiser-Haus
Wilhelmstraße 68
10117 Berlin
Telefon: (030) 227-74 813
Telefax: (030) 227-76 813
E-Mail: achim.post@bundestag.de
www.achim-post.de

Wahlkreisbüro:
Lübbecker Straße 202
32429 Minden
Telefon: (0571) 505 05-30
Telefax: (0571) 505 05-50

Berlin, 28.03.2019

Pressemitteilung

Gastfamilien für Schülerinnen und Schüler aus den USA gesucht - MdB Achim Post unterstützt interkulturellen Austausch

Auch in diesem Jahr werden wieder ab September Schülerinnen und Schüler aus den USA für zehn Monate in Deutschland leben. Die Jugendlichen haben ein Stipendium des Parlamentarischen Patenschafts-Programms (PPP) erhalten und möchten hier zur Schule gehen und in einer Gastfamilie wohnen. Der heimische Bundestagsabgeordnete Achim Post (SPD) unterstützt den Austausch seit vielen Jahren und weist darauf hin, dass die Austauschorganisation Experiment e. V. noch nach Gastfamilien sucht.

Das PPP ist ein gemeinsames Programm des Deutschen Bundestages und des US-Kongresses. Seit 1983 ermöglicht es Schülerinnen und Schülern sowie jungen Erwachsenen aus Deutschland und den USA, mit einem Vollstipendium ein Schuljahr im jeweils anderen Land zu verbringen. Achim Post engagiert sich dafür, dass dieser interkulturelle Austausch auch bei uns im Mühlenkreis stattfindet. Regelmäßig übernimmt er die Patenschaft für eine Stipendiatin oder einen Stipendiaten aus den USA, die bei einer Gastfamilie im Kreis Minden-Lübbecke leben. Die Stipendiatinnen und

Stipendiaten besuchen eine örtliche Schule im Gastland und sind zudem Junior-Botschafter ihres Landes.

Gastfamilie kann fast jeder werden – egal ob Alleinerziehende, Paare mit und ohne Kinder oder Patchwork-Familien. Durch die Unterbringung in einer Gastfamilie sind die Schülerinnen und Schüler von Anfang an in die Kultur des Gastlandes eingebunden.

„Ein Austausch erlaubt jungen Menschen, in eine andere Kultur einzutauchen. Gleichzeitig vermitteln sie ihre eigene Kultur im Gastland. Dabei spielen Gastfamilien eine zentrale Rolle. Denn die Gastschülerinnen und –schüler können den Alltag im Gastland hautnah erleben und ihren Gastfamilien Einblicke in ihre eigene Lebensweise geben. Diese persönlichen Kontakte halten oft ein Leben lang“, so Achim Post.

Interessierte Familien können sich direkt an die Geschäftsstelle von Experiment e.V. in Bonn wenden. Ansprechpartner ist Matthias Lichan (Tel.: 0228 95722-21, E-Mail: lichan@experiment-ev.de). Weitere Informationen zum Parlamentarischen Patenschafts-Programm gibt es unter www.bundestag.de/ppp.